Dirección General de Promoción Cultural

Programación Vacaciones de Invierno

Espacio Cultural Chacra de los Remedios

Parque Avellaneda, Av. Directorio y Lacarra (CABA) 4636-0754 / 4672-1780

Viernes 14 a las 20hs. Teatro de Sala. "1789".

Ensayo general abierto al público (Sala Antiguo Tambo).

El Grupo Tambo Teatro presenta 1789 de Ariane Mnouchkine. Bajo la dirección de Daniel Begino y un elenco de 29 actores.

Sinopsis: "1789" es una obra que habla sobre la Revolución Francesa, tomando el período de aproximadamente dos años que se inaugura con la convocatoria a los Estados Generales en mayo de 1789, hasta los fusilamientos del Campo de Marte, en julio de 1791. Pero no es únicamente otra versión sobre la revolución francesa. Si bien cuenta una parte de la Historia desde un posicionamiento político, rompe con el esquema tradicional de argumento, atentando contra secuencias lógicas y temporales. ¿Por qué habría de someterse a la racionalidad del texto cuando hay una búsqueda de unas formas físicas de contar, en la dinámica, en la portación de espacios, en la transmisión de gestos y estados sensibles, en suma, de unos cuerpos y unas acciones que anteceden a la palabra, y al mismo tiempo a todo lo que pueda decirse sobre ellos?

Elenco: Ana Paula Baltz, Amelia Lazare, Alejandra Ruiz, Alessandra Battilomo, Oscar Fernández, Daniela Oronato, Edgardo Sanz, Ezequiel Banchero, Federico Foscaldi, Gabriela Barba Mele, Gabriela Orthusteguy, Guido Caamaño, Julieta Paoloni, Laura Costoya, Luciano Moreno, Luisa Cabral, María Eva Vázquez, Marian Pe, Melisa Iranzo, Melina Torrone, Micaela Karcic, Natalia Caputi, Javier Maidana, Sol Miranda, Verónica Vergottini, Vicente Ferrer Alessi, Víctor Sartirana, Yago Méndez y Zoe Azulay.

Sábado 15 a las 15hs. Títeres y clown. "Caperucita Rock".

Elenco: Zahira Oses y Sol Garrido.

Sinopsis: Dos amigas viajan por muchos planetas llevando en su valija la magia de los títeres. Llegan al Parque Avellaneda para mostrar su loca versión de Caperucita Rock. Una versión disparatada de la tradicional Caperucita, donde al lobo no le gusta asustar, el leñador es muy miedoso, y Caperucita sólo quiere cantar canciones de rock todo el día. Con ayuda de los más pequeños resolveremos esta historia, cantando y bailando junto a los personajes de la obra.

Sábado 15 y domingo 16 a las 16hs. Clown. "Payasos en la Calle".

Elenco: Natasha Velásquez y Mariano Gedwillo.

Sinopsis: Como hacer para que el mundo gire...Sino encontrándose con el otro, la otra; en el barrio, en la esquina, en el punto exacto donde la coincidencia vive...

Cronopio y Nave se conocen, no saben desde cuándo, ni de dónde; solo saben que cada vez que se encuentran se miran, se reconocen, se pelean, se desafían, se enamoran y sobre todo juegan... Comprendiendo que el sol nace y muere cada día y es ahí donde el teatro de payasos y el circo se juntan para dar forma a este encuentro.

Sábado 15 a las 17hs. y sábado 22 a las 18hs. Teatro. "El Cumpleaños de Julia".

Dirección: Gabriela Biebel.

Sinopsis: Una niña chinchuda y aburrida en su cumpleaños

Un encuentro con los personajes de sus cuentos que cambia todo.

Un viaje por la imaginación de Julia en busca de aventuras..."

El Cumpleaños de Julia es una obra de teatro infantil que, a través de sus sonidos, colores, banderines y guirnaldas, nos invita a viajar por la imaginación de una niña que se encuentra afectada en el vínculo con sus padres, quienes están muy ocupados, en sus trabajos y quehaceres en el mundo de los adultos.

La obra no reniega de las situaciones cotidianas, sino que acompaña el crecimiento de una niña que podría ser cualquier niño/a en la época en la que vivimos.

Sábados 15 y 29 a las 18hs. Teatro infantil. "Popurrí, Una Brujita con valores".

Dirección: Paula Vázquez.

Sinopsis: Musical infantil basado en las canciones de nuestra querida y recordada María Elena Walsh, que promueve valores como la solidaridad, la bondad, el compañerismo, la humildad, la empatía, el esfuerzo y la creatividad, entre otros.

Inesperadamente, la bruja del cuento de Hansel y Gretel se queda sin empleo. Mediante hechizos maléficos y sin esfuerzo, intenta obtener lo que anhela. Esto, por supuesto no le da resultado. Unos buenos muñecos serán los encargados de guiarla y acompañarla para cambiar su forma de ser. ¿Podrán encontrar en el duro corazón de esta bruja valores que enriquezcan su vida para siempre?

Domingo 16 a las 15hs. y del martes 18 al viernes 21 a las 14hs. Circo. "Las Aventuras de Nipólito".

Intérprete: Andrés Burgos

Sinopsis: Un show de destrezas circenses que asombra con malabares sobre rolos, humor y un final impactante sobre rueda alemana.

Domingo 16 a las 16hs. Educación Artística. "Arte en Familia" (Galería de la Casona de los Olivera)

Actividades Participativas

(chic@s a partir de 6 años)

Recorriendo las obras de las muestras de arte contemporáneo, chic@s y grandes realizarán actividades para explorar, imaginar, sentir, pensar, jugar y expresarse. Cupo Limitado.

Domingo 16 y sábados 22 y 29 a las 17hs. Teatro infantil. "Pipilufa, se nos casa la princesa?".

Elenco: Natasha Velásquez y Mariano Gedwillo.

Sinopsis: Como hacer para que el mundo gire... Sino encontrándose con el otro, la otra; en el barrio, en la esquina, en el punto exacto donde la coincidencia vive... Cronopio y Nave se conocen, no saben desde cuándo, ni de dónde; solo saben que cada vez que se encuentran se miran, se reconocen, se pelean, se desafían, se enamoran y sobre todo juegan... Comprendiendo que el sol nace y muere cada día y es ahí donde el teatro de payasos y el circo se juntan para dar forma a este encuentro.

Domingo 16 a las 18hs. Teatro. "Cronopio de Cartón".

Teatro de payasos con música en vivo.

Producción e interpretación: Mariano Gedwillo.

Músicos: Ezequiel Delgado, Pablo Rogers.

Sinopsis: Si la vida nos hace responsables ante nuestro deber.

Cronopio llevará a cabo tal designo, llegando a amar todo lo que lo rodea.

Y como el payaso húmedo y pegajoso que es, arriesgará todo sabiendo que quizás lo que haga no valga la pena. Consciente de esto todo. Todo esto! Acabará en su rostro; una Sonrisa.

Lunes 17, 24 y 31 y miércoles 19 y 26. Educación Artística. "Colección Portátil Paseo Nocturno".

Presentado por el proyecto de arte y educación itinerante Pequeñas Colecciones. La Colección Portátil promueve experiencias estéticas, un "mini teatro poético" que permite la inmersión en el mundo del arte contemporáneo, a su diversidad de soportes, técnicas y perspectivas a través del relato visual de la muestra Paseo Nocturno. Dispositivo trasladado y activado por un educador quien promueve la interacción obras-público. Es una propuesta sugerida a realizarse en centros de día, profesorados, escuelas y organizaciones sociales entre los meses de mayo y agosto. De la mano de diferentes artistas nos asomaremos a algunos de los múltiples sentidos posibles que la noche depara. Miradas que exploran el vínculo simbólico entre la luna y la madre, espacios y hábitos nocturnos en la ciudad, los animales de la noche, los mitos, la relación con la literatura, el paisaje natural, los sueños, la noche como acceso al universo infinito y también como el tiempo de conexión con la irrealidad y el misterio.

Artistas participantes: Patricia Gayone, Miriam Arrube, Federico Viegener, Gabriela Alonso, Eugenia Demarchi, Eugenia Ochoa, Ana Efrón, Verónica Palmieri, Carlos Coccia, Lorena Fernández, Hernán Salvo, Cecilia Azniv Lutufyan, Diego Spivacow, Rita Hampton, Isol, Daniel Juárez.

Martes 18 y 25 de 13:30 a 15hs. Educación Artística. "Paseos Pedagógicos al patrimonio artístico con escuelas públicas" (Casona de los Olivera).

Solicitar turno por mail: chacradelosremedios@buenosaires.gob.ar

Paseo Pasaje a los Paisajes:

¿Cómo ha mirado el hombre los paisajes naturales desde los orígenes de los tiempos? ¿Cómo miran los artistas contemporáneos los paisajes hoy?

¿Qué colores, aromas y texturas encontramos en el parque?

¿Qué seres vivos forman parte de la naturaleza urbana?

Un pasaje a recorrer los paisajes del Parque, viajar en el antiguo Trencito, indagar y jugar con una de las obras de arte de La Casona de los Olivera y con una especie arbórea. Destinado a alumnos de nivel inicial (4 y 5 años) y escuela primaria.

Paseo Miradas que crean mundos:

¿Qué mundos encierran las obras de arte?

¿Podemos conversar con las obras?

¿Qué sentidos tienen las obras de arte para mí?,

Y si inspirados por el arte ¿creamos nosotros algo nuevo?

Viajaremos en el Trencito y recorreremos las muestras temporarias de La Casona de los Olivera, descubriendo la pluralidad del arte contemporáneo en pinturas, fotografías, arte textil, videoarte, instalaciones, objetos. La diversidad del arte (soportes, lenguajes, formas, temáticas, materiales y procedimientos) para abordar la diversidad cultural y social. Durante el paseo, se desarrollan propuestas expresivas y creativas en las que se integran distintos lenguajes artísticos. Destinado a alumnos de nivel inicial (4 y 5 años), escuela primaria y escuela media.

Paseo Tallando Historias:

¿Por qué hay esculturas en el Parque? ¿Para qué utilizan los escultores, motosierras, cinceles, gubias y mazas?, ¿Todas las esculturas son monumentales?, ¿Qué historias de madera y piedra se esconden en las esculturas?

Recorriendo la Muestra de Esculturas al aire libre, exploraremos las herramientas que emplean los escultores y las texturas y formas de las obras a través de la expresión corporal y los sentidos. Destinado a alumnos de nivel inicial (salas de 4 y 5 años).

Martes 18 al viernes 21 a las 15hs. Circo, magia y teatro. "Ensalada Clásica".

Circo Delfines: Andrea Maina, Paola Lalía, German Wilchli y Guille Aguilar.

Sinopsis: Cuatros personajes del teatro clásicos se caen de sus libros y se encuentran en la vida real, trataran de resolver sus futuros y el de sus obras. Una aventura llena de circo, magia y teatro.

Martes 18 al viernes 21 a las 16hs. Teatro callejero "31 de Febrero".

La Madrugona Teatro.

Elenco: Maximiliano Calbiño, Sofía García Jabif, Jonathan Revollo, Camila Eva Padula y Sofía Grassetti.

Sinopsis: Las miserias humanas florecen en un gaucho que vende su alma y en tres militares que juegan a la guerra...mandinga siempre ronda y tiene un buen olfato y un buen trato para quien quiera pactar.

Escenas de ayer y de hoy...la vida cíclica y el eterno retorno...

Martes 18 al viernes 21 a las 16hs. Circo. "Work in Pobre".

Compañía: Circortito

Sinopsis: Espectáculo de clown excéntrico para toda la familia, en idioma gestual, acompañado de música en vivo.

Sábado 22 a las 15hs. "Tarde de Circo".

Sábado 22 y domingo 30 a las 16hs. Música. "Ágata y la loca banda".

Integrantes: Ágata Papaleo (voz, guitarra y violín), Gonchi Palencia (batería), Gustavo Ferme (guitarras y voz), Martin Losa (bajo) y Gonzalo Varela (guitarra). Sinopsis: Espectáculo musical infantil con repertorio propio y juegos musicales para toda la familia ideal para bailar y divertirse.

Sábado 22 de 16 a 20hs. Artes Visuales. "Inauguración de la muestra Los Coleccionistas" (Centro de Exp. y Mues. de Arte Contemporáneo "La Casona de los Olivera")

Archivistas, obsesivos y apasionados; Amantes de lo inútil, fetichistas incorregibles, detectores de semejanzas. Demiurgos de pequeños universos que se adjudican la tarea minuciosa e infinita, de reorganizar las reglas de la realidad. Artistas Expositores

Nilda Rosemberg, Verónica Longoni, Laura Riolfi, Museo Infinito, Gachi Rosati, Martina Victoria Zamudio, Noelia Toscano, Ana Volonté, colectivo Chasco,

Artista invitada: Nora Aslan.

La muestra se realizará desde el 22 de julio al 3 de septiembre.

Sábado 22 de 16 a 20hs. Artes Visuales. "Inauguración de la muestra de Juan Lorenzo - Ruidos humanos sobre papel" (Sala Vecinal, Casona de los olivera)

Artista plástico y músico, nos presenta en esta exposición una serie de dibujos sobre papel realizados con marcador estilográfico.

Fusionando las dos disciplinas, se le presenta este interrogante "¿Cuando el sonido se hace ruido y la música se vuelve imagen?"

Domingo 23 al domingo 30, Martes a viernes de 14 a 18hs., Sábados y domingos de 13 a 19hs. Artes Visuales. "Los Coleccionistas" (Centro de Exp. y Mues. de Arte Contemporáneo "La Casona de los Olivera")

Archivistas, obsesivos y apasionados; Amantes de lo inútil, fetichistas incorregibles, detectores de semejanzas. Demiurgos de pequeños universos que se adjudican la tarea minuciosa e infinita, de reorganizar las reglas de la realidad.

Artistas Expositores

Nilda Rosemberg, Verónica Longoni, Laura Riolfi, Museo Infinito, Gachi Rosati, Martina Victoria Zamudio, Noelia Toscano, Ana Volonté, colectivo Chasco.

Artista invitada: Nora Aslan.

La muestra se realizará desde el 3 de junio al 16 de julio.

Domingo 23 al domingo 30, Martes a viernes de 14 a 18hs., Sábados y domingos de 13 a 19hs. Artes Visuales. "Juan Lorenzo Ruidos humanos sobre papel" (Sala Vecinal, Casona de los olivera)

Artista plástico y músico, nos presenta en esta exposición una serie de dibujos sobre papel realizados con marcador estilográfico.

Fusionando las dos disciplinas, se le presenta este interrogante "¿Cuando el sonido se hace ruido y la música se vuelve imagen?"

Domingos 23 y 30 a las 15hs. Clown. "Metro y medio".

Intérprete: Payasa Maku Fanchulini (Maru Favale).

Dirección: El Payaso Chacovachi.

Un espectáculo basado en la acción física y la comunicación cómica con el público de una manera activa, fresca y desenfadada.

Maku se comunica casi sin palabras, creando así un lenguaje universal. Los momentos técnicos, lúdicos y explosivos suceden dinámicamente durante el espectáculo y son parte de un universo lleno de equilibrios excéntricos, delirio, participación activa del público, provocación y ternura que llevan a un final sorprendente e inesperado.

Domingo 23 y sábado 29 a las 16hs. Música. "iCante Pri, Rock!".

Clásicos de María Elena Walsh, y repertorio propio en tiempo de Rock. Integrantes: Analía (voz), Carolina (batería), Cristian (guitarras) y Fernando (bajo).

Domingos 23 y 30 a las 17hs. Circo. "iCUIDADO! Un payaso malo".

Del Pavaso Chacovachi.

Sinopsis: En un mundo lleno de contrariedades, inocencia, acidez, conformismo y rebeldía este payaso es un verdadero vengador de los adultos. No es tonto, ni ingenuo, ni fácil de digerir.

Los malabares, la magia, los equilibrios y la globología son la excusa, Dios, la política, la muerte, las drogas, el poder, la falsa modestia, el amor, los ideales y el conformismo son la razón para reír.

Su misión en este mundo es despertar almas desprevenidas.

Domingos 23 y 30 a las 18hs. Magia. "Magiconcierto".

Compañía: Los Juglares - Ale Del Castillo y Diego Segura

Sinopsis: Juglares es un dúo integrado por Magiko del Castillo y Diego Segura que combina la magia, la música y el humor.

Ha recorrido el país y países limítrofes participando de diversos festivales, donde han cosechado premios y aplausos.

Martes 25 de 14:30 a 18:30hs. Música. "Seminario de Ensamble musical" Centro de Producción Cultural (Antiguo Natatorio).

Martes 25 al viernes 28 a las 14hs. Teatro Callejero. "La aventura del Capitán precavido".

Intérprete: Maximiliano Mortchikian.

Dirección: Santiago Fontenla.

Sinopsis: El capitán de un barco emprende una aventura para conocer nuevas tierras y

encontrar en ellas riquezas, pero su viaje se ve transformado por el azar que se

empeña en complicar su viaje y sus aventuras.

Martes 25 al viernes 28 a las 15hs. Circo. "Ekilibrarte".

Compañía Circo Muss.

Protagonista: Alejandro Gutiérrez, "El Payaso Birolak".

Sinopsis: Un espectáculo de humor y circo, en el cual el público una de las cosa que hace es ser público, durante 45 minutos Birolak pasara por distintos puntos de equilibrio para no desequilibrarse, donde presentara números con pelotas, diábolos, rolos y monociclos, el público participará siendo parte del show.

Martes 25 al viernes 28 a las 16hs. Clown. "En la pista" (Playón Antiguo Tambo).

Intérprete: Ramiro Miranda - Istonio clown.

Sinopsis: Un espectáculo sin palabras, mágico y musical. Istonio viaja llevando sus rutinas en dos valijas, una mágica y otra musical, en cuyo interior hay campanitas con las cuales interpreta temas musicales. Este espectáculo suma la destreza técnica, un uso esmerado del lenguaje del clown y la complicidad del público.

Martes 25 al viernes 28 a las 16hs. Teatro. "El Inspector Futon en busca de la Dama de los Disfraces" (Playón Antiguo Tambo)

Compañía Apuroteatro.

Dirección: Agustín Chenaut y Mariana Moschetto.

Elenco: Agustín Chenaut, Mariana Moschetto y Sofía Black Kali.

Sinopsis: Breve reseña para difusión: La segunda Guerra Mundial ha terminado. Sin embargo, el mundo está aún en peligro. La Dama de los Disfraces ha dado un golpe maestro. Después de irrumpir en el "Museo internacional de las culturas" ha dado con la caja de los secretos. En ella podemos encontrar todas las expresiones culturales del mundo. En las manos equivocadas solo significa una cosa, el fin de esa sociedad. El Inspector Futón, detective privado y peluquero profesional es el encargado de ir detrás de la ladrona y devolver las cosas a su lugar. Es el defensor de la cultura y el archienemigo de la Dama. Viajarán desde Francia hasta América del sur, Inglaterra y hasta el antiguo Egipto. Una aventura diferente apta para todo público que nos trasladará a través del globo. Persecuciones, risas, tensión y sobretodo mucha diversión.

Sábado 29 a las 15hs. Teatro infantil. "Urbano".

En un mundo de especulaciones, un hombre común se anima a darlo todo. Este antihéroe urbano, con su bicicleta hará justicia y sin escatimar miedo o valor con sus hazañas romperá todo tipo de prejuicios y estructuras establecidas.